

-

## **NOTA DE PRENSA N° 041**

### **Esther Saavedra anuncia**

### **NUEVAS PLAZAS PARA NOTARIOS EN SAN MARTÍN**

En un plazo no mayor de sesenta días se convocaran a nueve plazas para notarios en San Martín, gracias a las gestiones e insistencia de la congresista Esther Saavedra Vela.

La confirmación de la convocatoria fue hecha por el Ministro de Justicia y Derechos Humanos, Juan Jiménez Mayor, en la reunión que sostuvo con la parlamentaria por San Martín, ante la necesidad de contar con nuevos notarios, ya que actualmente las notarías cobran precios exorbitantes, por sus servicios.

Las plazas que serán cubiertas pertenecen a los distritos de Moyobamba, San José de Sisa, Saposo, Juanjuí, Nueva Cajamarca, Tarapoto, Morales y finalmente el distrito de Tabalosos.

“Durante la visita reciente del Ministro de Justicia, Jiménez Mayor a San Martín, anunció que realizaría la convocatoria a los concursos públicos, y le corresponde al Colegio de Notarios hacerlo. De no cumplir con la convocatoria, será el propio Ministerio de Justicia y Derechos Humanos a través del Consejo del Notariado el que la convoque” informo Saavedra Vela.

Para su difusión,

#956044317